PRISON DE SARAN

Un an après les inondations, le chantier est enfin lancé

Le ministère de la Justice a fait savoir que les travaux de réhabilitation des deux bâtiments fermés en juin 2016 vont durer jusqu'en mars 2018. Coût de l'opération, qui doit débuter en octobre : 4,4 millions d'euros.

Le mois dernier, Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret, avait interpellé la nouvelle Garde des Sceaux, inquiet de ne pas voir débuter les travaux promis pour réhabiliter le centre pénitentiaire de Saran, durement touché par les inondations.

Dans un courrier en date du 21 juillet, Nicole Belloubet vient de faire savoir à l'ancien ministre que « les études de maîtrise d'œuvre d'exécution ont été réalisées en juin ». « L'appel à candidatures de travaux a été effectué le 7 juillet », pour un démarrage du chantier prévu en « octobre 2017, pour six mois ».

« La fin des travaux est ainsi prévue à la fin du premier trimestre 2018. Le budget de l'opération est de 4,4 millions d'euros », précise la ministre de la Justice.

La nature exacte des tra-



ÉVACUATION. 400 détenus avaient dû être évacués.

vaux n'est pas détaillée. En mai 2016, le centre pénitentiaire de Saran avait dû évacuer près de 400 détenus après la brusque montée des eaux dans deux des trois principaux bâtiments de détention. Ces bâtiments sont toujours hors service.

Outre leur remise en état, le chantier devrait concerner les fossés d'évacuation des eaux de pluie, dont la capacité n'avait pas permis de faire face aux intempéries exceptionnelles du printemps 2016.